

# Los Mexicas

Mira el video

Relaciona las preguntas con las respuestas correctas

¿Dónde se  
asentaron los  
Mexicas?

¿Qué tributos  
llegaban a  
Tenochtitlan?

¿Qué encontraron  
los mexicas al llegar  
a la zona del lago  
de Texcoco?

¿Cómo eran  
elegidos los  
gobernadores o  
señores?

En 1521

El dedicado a la agricultura y a  
los oficios comunes

En la cuenca de México durante  
el periodo Posclásico.

Tejidos, artículos preciosos,  
alimentos, y también cautivos  
destinados al sacrificio

¿Cuándo cayó México-Tenochtitlan vencida por los españoles?

¿En qué creían los mexicas según su religión?

¿Cómo era la educación de los niños mexicas?

¿Cuál era el grupo social más numeroso?

La señal de que ahí deberían fundar su ciudad México-Tenochtitlan

Eran elegidos por la familia gobernante.

Creían que la energía del universo representada por el Sol podía agotarse, por lo que el movimiento de los astros se detendría y el mundo desaparecería, y para evitarlo debían alimentar dicha energía con sacrificios humanos, por lo que le ofrecían el corazón de sus víctimas.

En sus primeros años los niños eran educados por el padre, y las niñas por la madre; concluida la educación familiar, los hijos de nobles y sacerdotes asistían al calmecac y los demás acudían al telpochcalli.